

Aseguran que jóvenes privados de libertad en México reciben torturas sistemáticas



México, 21 mar (RHC) José Reyez, periodista de la revista Contralínea, aseguró que la violencia en centros de internamiento contra los menores infractores es sistemática.

Reyez lamentó tal situación a propósito de la publicación de un artículo de investigación publicado por él sobre las torturas, malos tratos, irregularidades y pésimas condiciones de vida en adolescentes privados de libertad en México.

En declaraciones a un espacio de La Radio del Sur, el periodista detalló que el estudio se realizó durante dos años en 17 estados del país, a niños entre 12 y 18 años de edad participantes en delitos como homicidio, narcotráfico, violación, robo con violencia, secuestro, entre otros.

Por su parte, el Director General de los Derechos Humanos en México, Juan Martín, expresó que el país lleva una década de guerras perdidas del crimen organizado que ha significado el incremento de la participación de adolescentes en hechos delictivos.

Precisó, además, que de acuerdo a la ley, los centros de internamiento no deben ser cárceles, sino más bien centros de atención psicológica, “pero la realidad es que en los hecho se convierten en cárceles del mismo modelo de los adultos”, enfatizó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124808-aseguran-que-jovenes-privados-de-libertad-en-mexico-reciben-torturas-sistematicas>



Radio Habana Cuba